

Telefónica reactiva venta de su edificio

Telefónica Chile reactivó la venta de su edificio corporativo, en una de las esquinas más emblemáticas de Santiago, para levantar recursos para sus redes 5G, fibra óptica y soluciones digitales. La operación había quedado en pausa desde el estallido social de 2019 y la pandemia. Ahora, con un mejor escenario de mercado, la firma retoma el plan y mantendrá su presencia en el inmueble como arrendatario principal. “Esta decisión responde a una visión que nació hace años”, dijo Alexis Arellano, gerente de Administración Inmobiliaria. CBRE y GPS Property lideran la venta.

